



# Asistencia del primer día de clases rozó el 98% en Chiloé

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloed.cl

En la Escuela de Manao, en Ancud, se realizó la inauguración regional del año escolar, dando la bienvenida también al Servicio Local de Educación Pública. No hubo mayores complicaciones.

A cerca de un 98% llegó la asistencia el primer día de clases en la provincia, retorno que se realizó sin mayores complicaciones. Una mayor lentitud en el desplazamiento vehicular en la ciudad de Castro fue el único inconveniente que se vivió en el masivo regreso a clases de los alumnos de la provincia.

Un poco más de 18 mil escolares es la matrícula en el Archipiélago, provincia en la que también se realizó el acto regional de inauguración del año escolar, que está marcado por el traspaso de la enseñanza municipalizada al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé.

A lo menos durante estos meses se mantendrá el despliegue de personal policial en las cercanías de los establecimientos educacionales para resguardar el normal desplazamiento de los alumnos, medida que se podría extender dependiendo de si es necesario, tal como lo comentó Enrique Gutiérrez, jefe de la Prefectura de Carabineros N°26 de Chiloé y Palena.

“La verdad es que fue bastante tranquilo, no hubo un gran impacto respecto al tránsito, en realidad no sabemos por qué, quizás no entraron todos los alumnos o algunos alargaron las vacaciones, pero no fue un impacto tan grande, así es que vamos a ver cómo se com-



ALUMNOS DE MANAO MOSTRARON SUS DOTES ARTÍSTICOS EN INAUGURACIÓN DEL AÑO ESCOLAR.

porta a contar del día lunes”, afirmó el prefecto.

Juan Eduardo Gómez, seremi de Educación, indicó ayer que los jefes provinciales realizaron un despliegue territorial para trabajar con las comunidades educativas y estar atentos a los procesos.

“Les deseamos a todos un buen inicio del año escolar, un buen año escolar para todos, que los estudiantes asistan a clases, aprendan y que todos volvamos a clases con entusiasmo, con ganas”, sostuvo el secretario regional ministerial.

## ALUMNO

Reunirse con sus compañeros y participar del acto regional de inauguración del año escolar fueron aspectos que destacó Mateo Avendaño, alumno de séptimo básico de la Escuela Rural de Manao, en Ancud, recinto en el que paralelamente fue recepcionado un proyecto de conservación por 433



INGRESO DE ESCOLARES AL LICEO MANUEL JESÚS ANDRADE.

millones de pesos.

“Tengo 12 años, el año pasado tuve buenas notas, me gustó reunirme con mis compañeros, esperemos que llegue más asistencia y que nos portemos un poco mejor”, señaló el estudiante.

Como parte del regreso a clases de 178 mil 139 escolares a nivel regional, ayer el SLEP Chiloé junto con dar el vamos al año lectivo en Manao también desarrolló un despliegue territorial por 60

establecimientos educacionales, en los que se entregó una planta como símbolo de la llegada de la educación pública.

En este sentido, Pablo Baeza, director ejecutivo del SLEP, mencionó que “esto tiene un simbolismo, estamos en Ancud, una comuna que en algún momento sufrió por el tema de la educación y hoy en día a través del SLEP buscamos demostrar que la educación independiente de los temas ad-

ministrativos, las deudas que surgieron en algún momento, sigue teniendo ejemplos de calidad”.

Además, el profesor relató que “tenemos el tema de las rutas (transportes) que se realizaron con normalidad, hubo algunas complicaciones, pero tratamos de solucionarlo rápidamente, muy pocos colegios estaban en obras y decidimos que partieran el lunes. En Castro tuvimos problemas con un APR, pero logramos enviar agua envasada para que los alumnos y profesores no tuvieran problema con el agua”.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, expuso que “este es el primer año escolar en que el SLEP tiene participación, la educación ya no es municipal en la provincia sino que está a cargo del Servicio Local de Educación Pública y eso es lo que tenemos que resaltar”.

El representante del Eje-

cutivo agregó que “en lo que es el año escolar en el resto de la provincia tuvimos un 96,7% de colegios funcionando y un 97,5% de alumnos en clases. Eso quiere decir, 203 establecimientos educacionales estuvieron abiertos con alumnos y poco más de 18 mil estudiantes estuvieron en clases en las distintas comunas”.

## DIRECTORA

A su vez, Valeria Paredes, directora del recinto educacional en Manao, afirmó que “para nosotros es un orgullo tener a tantas autoridades en nuestro establecimiento y también que nos hayan tomado en consideración para este acto tan importante que era la inauguración del SLEP en Chiloé”.

Sobre la nueva administración de la educación, la profesional agregó que “siempre los cambios son para mejor, siempre tomamos las cosas mirándolas desde el lado positivo, estamos dispuestos todos a colaborar, a que esto resulte porque esto no solo depende de la administración sino que estamos todos involucrados”.

Por su parte, Alicia Mancilla, tesorera del centro general de padres, manifestó que “para nosotros es un orgullo que haya salido esta escuela de Manao seleccionada para este maravilloso acto, nos sentimos muy orgullosos como apoderados. La escuela está funcionando bien, todo equipado, partió el año súper bien. Nosotros tuvimos reunión con el SLEP y quedamos tranquilos y allegados al centro de padres, eso es bueno porque trabajamos en conjunto”.

Durante la jornada en el mismo recinto escolar se llevó a cabo la Feria de Servicios organizada por la Seremi de Gobierno y la Delegación Presidencial Provincial de Chiloé. ✪

“Este es el primer año escolar en el que el SLEP tiene participación, la educación ya no es municipal”.

Marcelo Malagueño,  
delegado presidencial provincial.